



Nous recrutons des coachs RIDE & BARRE & S&C à BEAT !

Aidez les personnes à se sentir plus en forme, en meilleure santé et plus épanouies, pour la vie. Nous recherchons des coachs expérimentés prêts à enseigner RIDE (spinning) et BARRE (remplacement maternité – avec opportunité de poste permanent). Nous sommes également toujours à la recherche de coachs pour Strength & Conditioning.

QUI RECHERCHONS-NOUS ?

Vous êtes un·e coach certifié·e et expérimenté·e, avec une formation en santé et fitness (coaching de groupe, Personal Training, BPJEPS, diplôme en sciences du sport, etc.). Vous êtes :

- Prêt·e à coacher** – Vous avez de l'expérience en cours collectifs et ou Personal training
- Toujours en apprentissage** – Vous investissez dans votre formation, assistez à des séminaires, lisez et avez un mentor ou coach.
- À l'écoute** – Vous comprenez les besoins des client·es et les traitez avec bienveillance.
- Esprit d'équipe** – Vous aimez évoluer dans un environnement collaboratif.
- Humble** – Vous coachez pour aider les autres, pas pour vous mettre en avant.
- Bonus** : Certifications spécialisées (SFG, FRC, BARRE, Pilates, Spinning...).

POURQUOI NOUS REJOINDRE ?

- ★ **Équipe motivante** – Travaillez dans un environnement positif et bienveillant.
- ★ **Entraînements hebdomadaires** – Continuez à progresser en tant que coach.
- ★ **Cours gratuits** – Expérimentez BEAT et restez en forme !
- ★ 40 % de réduction sur le matériel **Lululemon**.

LE PROCESSUS DE RECRUTEMENT

1. Postulez avant le 10 avril → Si votre profil correspond, nous organiserons un entretien.
2. Entretien concluant ? → Vérification des références + audition.
3. Audition et références validées ? → Formation à la BEAT Academy
4. **Démarrage dès que possible et au plus tard début mai.**

PRÊT·E À POSTULER ? Envoyez à hello@beatfitness.ch :

- Vos motivations (1 page) – Séparé de l'email
- CV (1 page).
- Vidéo (1 min) répondant aux questions : Qui êtes-vous ? Pourquoi BEAT Fitness ? Qu'est-ce qui fait un·e bon·ne coach ? Votre meilleure expérience de coaching ?

On a hâte de vous rencontrer !



We're Hiring RIDE & BARRE & S&C Coaches at BEAT !

Help people feel fitter, healthier, and happier – for life.

We're looking for experienced coaches ready to teach RIDE (spinning) and BARRE (maternity cover – with the opportunity for a permanent position). We're also always on the lookout for coaches to teach Strength & Conditioning classes.

WHO ARE WE LOOKING FOR?

You are a **certified and experienced coach** with formal education in health and fitness (Group Fitness, PT certification, BPJEPS, Sports Science degree, etc.). You are:

- Ready to coach** – You have experience leading classes and working with clients.
- Always learning** – You invest in your training, attend seminars, read, & have your own coach mentor.
- People-smart** – You listen, care, and put clients first.
- Team-oriented** – You thrive in a collaborative environment.
- Ego-free** – You coach for impact, not for yourself.
- Bonus** : You have specialty certifications (SFG, FRC, BARRE, Pilates, Spinning...).

WHY JOIN US?

- ★ **Happy team** – Work in a supportive and motivating environment.
- ★ **Weekly team training** – Keep growing as a coach.
- ★ **Free classes** – Stay fit and experience BEAT.
- ★ **40% off Lululemon gear** – Because looking good is part of feeling good.

WHAT'S THE PROCESS?

1. Complete application before 10.04 → If selected, we'll set up a meeting.
2. Meeting goes well? → We check references and invite you for a short audition.
3. Pass the audition & reference check? → You'll start your training at the BEAT Academy
4. **When all steps are complete expect a start ASAP / early May**

READY TO APPLY? Send the following to hello@beatfitness.ch:

- Cover Letter (1 page) – Separate to the email
- CV (1 page)
- 1-min video answering the following questions : Who are you? Why BEAT Fitness? What makes a great coach? What's your best coaching story?

We can't wait to meet you !